

## **Paris soutient les écoles Simplon et Webforce3 pour développer la formation aux métiers du code**

**Pauline Véron et Jean-Louis Missika ont décidé d'allouer deux subventions, respectivement de 200.000€ et 150.000 €, à la Fondation Simplon et à l'association WebForce 3, afin qu'elles forment des Parisiens sans emploi au métier de développeur-codeur, dans le quartier en renouvellement urbain Python Duvernois (20e) et dans le site de l'ancien hôpital de Saint Vincent de Paul (14e).**

La situation de l'emploi à Paris est légèrement meilleure que sur le reste du territoire national. La mobilisation des acteurs publics et privés a en effet permis de maintenir un taux de chômage de 8,4% à Paris, contre 10,6% au niveau national. Néanmoins, la situation de l'emploi dans les quartiers prioritaires de la politique de la ville reste fragile, avec du chômage de longue durée et un taux préoccupant de décrochage scolaire chez les jeunes. L'Exécutif municipal s'est fixé comme objectif de développer l'offre de formation et la création d'emplois pérennes, notamment dans les quartiers populaires, à travers une politique d'investissement ambitieuse.

Anne Hidalgo et ses adjoints Pauline Véron et Jean-Louis Missika se sont engagés à accentuer les actions en faveur du retour à l'emploi des publics les plus fragiles. Alors que Paris se distingue comme l'une des villes-monde leaders dans le domaine de l'innovation, les développeurs-codeurs sont particulièrement recherchés par les entreprises du numérique très présentes à Paris et par les TPE et PME qui cherchent à s'adapter à la numérisation de la société. L'exécutif parisien a donc décidé de soutenir l'essaimage de l'école des métiers du web Webforce3 et de la Fondation Simplon à Paris, pour permettre à des publics en difficulté de bénéficier de formations professionnalisantes favorisant le retour à l'emploi.

Ces formations auront lieu dans le 14<sup>e</sup> arrondissement dans le site de l'ancien hôpital Saint-Vincent-de-Paul et dans le 20<sup>e</sup> arrondissement dans le quartier Mouton-Duvernet. Elles s'adresseront en priorité aux parisiens en difficulté d'insertion professionnelle, notamment les femmes, les jeunes de moins de 25 ans non diplômés ou peu diplômés, les allocataires de minima sociaux, les personnes en situation de handicap ou encore les seniors en reconversion.

Ce budget est la première brique d'un programme très ambitieux, baptisé Paris Code, qui vise à former 3.000 à 4.000 développeurs par an d'ici 2020. Ce programme sera dévoilé par Anne Hidalgo, dans son intégralité, dans le courant de l'été.